

## CIRCUITO INTERIOR

**AYER** aparecieron pintas de priistas de la Alcaldía Benito Juárez que advertían su rechazo a hacer equipo con el PAN para buscar la Jefatura de Gobierno en el 2024.

**EN LA CÚPULA** capitalina de este partido, sin embargo, prefirieron guardar silencio y hasta se animaron a sugerir muy por encima que podrían haber sido obra y gracia de Morena... ¡para desestabilizar una alianza opositora!

**LO RARO** es que la negativa de los mensajes va en sintonía con lo que han manejado —en corto, muy, pero muy en corto—, sobre que sería injusto que los blanquiazules tuvieran mano para elegir candidata o candidato.

**IGUAL** que con las piedras y las manos, vaya que se está poniendo de moda eso de pintar la barda, pero esconder la brocha.

...

**Y, BUENO**, justo la bancada tricolor se lució ayer en Donceles... ¡pero para mal!

**PRIMERO**, por andar comiendo en las oficinas de su coordinador, **Ernesto Alarcón**, cinco congresistas casi provocan falta de quórum en el Pleno, por lo que —cuando les avisaron— tuvieron que regresar corriendo y votar desde el balcón, pues no lograron

llegar a la planta baja.

**Y LUEGO, Tania Larios** convocó a reunión de la **Comisión de Preservación del Medio Ambiente** para las 16:30 horas, pero todo indica que se le olvidó, pues llegó una hora después, cuando ya había varias caras largas de los demás integrantes.

**NO CABE** duda que, lo institucional... a veces no quita lo despistado.

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

